
STITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ 

ATA DE REUNIÃO N° 3022484 CTP-JAG. 

AOS SETE  DIAS DO MÊS DE ABRIL  DO ANO DE DOIS MIL E VINTE 

UM, ÀS 16 HORAS , A COORDENAÇÃO TÉCNICO-PEDAGÓGICA - 

CTP, REUNIU-SE COM OS COORDENDORES  DO CURSO DE 

ELETROMECÂNICA,AUTOMAÇÃO INDUSTRIAL,INFORMÁTICA 

PARA INTERNET E DEPARTAMENTO DE ENSINO  PARA A 

APRESENTAÇÃO DO RESULTADO DA PRIMEIRA  AVALIAÇÃO DE 

DESEMPENHO DISCENTE. A REUNIÃO DEU-SE POR MEIO DA 

PLATAFORMA GOOGLE MEET NO ENDEREÇO 

VIRTUAL  https://meet.google.com/kin-semx-sxv?pli=1&authuser=1. 

A PEDAGOGA MARIA BRASILINA SALDANHA DA SILVA  , INICIOU 

A REUNIÃO  DESEJANDO  BOAS VINDAS E APÓS CUMPRIMENTOS 

EXPLICOU O OBJETIVO DA AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO 

DISCENTE  ERA  ANALISAR A SISTEMATICA  DO ENSINO 

,METODOLOGIA,CONTÉUDO,CARGA DE ATIVIDADES NAS 

DISCIPLINAS E AFIRMOU QUE ESSA AVALIAÇÃO DISCENTE  SE 

TORNOU UM PROGRAMA PARA ACOMPANHAR OS DISCENTES, 

LOGO APÓS O PEDAGOGO,WELSON  DE OLIVEIRA  DESEJOU BOAS 

VINDAS E REPASSOU AOS COORDENADORES O RESULTADO DA 

PRIMEIRA  AVALIAÇÃO SE DESEMPENHO 2021,FALOU 

INICIALMENTE QUE A COORDENAÇÃO TÉCNICO PEDAGÓGICA 

FEZ QUATRO REUNIÕES  QUE OCORREU DO DIA 05 AO DIA 10 DE 

MARÇO E AGRADECEU A DIVULGAÇÃO DA REUNIÃO QUE FOI 

IMPORTANTE, EM SEGUIDA APRESENTOU EM FORMA DE 

SLIDES  OS PONTOS DISCUTIDOS NAS REUNIÕES QUE FORAM ,O 

ACESSO AO ENSINO REMOTO, PONTOS POSITIVOS E 

NEGTAIVOS,COMPARAÇÃO 2020/2021,QUANTIDADE E FORMATO 

DAS ATIVIDADES,ORGANIZAÇÃO DE TEMPO E SUGESTÕES DAS 

TURMAS DO S1,S2,S3,S4,S5,S6 DO CURSO DE ELETROMECÃNICA, SI 

E S2 DO CURSO DE AUTOMAÇÃO INDUSTRIAL E S1 E S2 DO CURSO 

DE INFORMÁTICA PARA INTERNET. O 

COORDENADOR  ISMAEL  DO CURSO DE ELETROMECÂNICA 

AFIRMOU QUE O QUE  FOI APRESENTADO ESTÁ ALINHADO  COM 

OQUE FOI APRESENTADO NO CONSELHO DE CLASSE PELOS 

ALUNOS,WELSON  REAFIRMOU A IMPORTÂNCIA  DE 

TRABALAHAR A QUESTÃO DO TEMPO  DE ORGANIZAÇÃO DAS 

ATIVIDADES PORQUE REFLETE NA SAÚDE MENTAL DOS ALUNOS 

E RESSALTOU AINDA QUE QUANTO COORDENAÇÃO TÉCNICO 

PEDAGÓGICA É TENTAR DIMUNUIR  ESSA DISTÂNCIA  ENTRE 

ALUNO,INSTITUIÇÃO E PROFESSOR  ESTREITAR OS LAÇOS ENTRE 

PROFESSOR E ALUNO. A PEDAGOGA BRASILINA SALDANHA 

https://meet.google.com/kin-semx-sxv?pli=1&authuser=1


PERGUNTOU AOS COORDENADORES  SE ELES QUERIAM UM 

MOMENTO COM OS PROFESSORES PARA REPASSE ,O 

COORDENADOR ISMAEL DE OLIVEIRA  AFIRMOU QUE JÁ 

ENCAMINHOU POR EMAIL AOS PROFESSORES E QUE VAI SER 

APRESENTADO NO CONSELHO DE CLASSE. O PEDAGOGO 

WELSON  EXPLICOU QUE ESTÁ LINCAR ESSA ATIVIDADE COM 

ALGUMAS MEDIDAS DE INTERVENÇAO DO PPE,EM SEGUIDA A 

PEDAGOGA BRASILINA SALDANHA ENFATIZOU  QUE O 

PROGRAMA  SERÁ REALIZADO COM O INTUITO DE ACOMPANHAR 

OS ALUNOS NO ENSINO REMOTO  E SERÁ REALIAZADAS 

SEMESTRALMENTE  E ISSO COORROBORA PARA OS PAIS 

ACOMPANHAREM,RELATOU UM CASO DE UMA ALUNA DO 

CURSO DE INFORMÁTICA QUE PASSA O DIA INTEIRO EM FRENTE 

AO COMPUTADOR,COM CELULAR NA MÃO, ESTÁ TRISTE  E QUE A 

MÃE ESTÁ REPENSANDO O SONHO DE ESTUDAR 

NOIFCE,ACRESCENTOU AINDA QUE  TEM MUITOS ALUNOS QUE 

NESTA SITUAÇÃO ,MAS TEM ALUNOS QUE SE PREOCUPAM 

DEMAIS E QUE OS PAIS ACOMPANHAM E QUE TEM MÃES 

RECLAMANDO DA QUANTIDADE  DE TAREFAS ,ESSA FOI A 

GRANDE RECLAMAÇÃO E DISSE QUE OS DISCENTES  ESTÃO 

CIENTES  E QUE ESSE MOMENTO É PARA AJUDAR OS ALUNOS NO 

PROCESSO DE ENSINO APRENDIZAGEM. A DIRETORA DE 

ENSINO,EFIGÊNIA MOREIRA  PARABENIZOU A QUIPE DA CTP 

PELO TRABALHO DE REALIZAÇÃO DA AVALIAÇÃO DE 

DESEMPENHO DISCENTE E AFIRMOU QUE  SENTIR ESSE EFEITO É 

TENTAR MELHORAR PARA OS ALUNOSE TAMBÉM SIGINIFICA 

RECONHECER ALGUNS EXCESSOS E TENTAR MELHORAR NESSE 

PONTO E DISSE QUE O RELATO DA MÃE QUE ACOMPANHA A 

FILHA É ANGUSTIANTE E ELA E ESLA ESTÁ AFLITA POR CAUSA 

DA PANDEMIA E SEGUIDA SUGERIU UMA PROPOSTA  PARA OS 

COORDENADORES PARA MELHORIA DAS AULAS REMOTAS ;EM 

VEZ DE UMA AULA GRAVAÇÃO ,FAZER VIDEOS CURTOS 

MENORES,VIDEOS DE 5 A 10 MINUTOS,COMPARTIMENTAR OS 

VIDEOS.A PEDAGOGA BRASILINA ENFATIZOU QUE  OS SLIDES 

FORMAM FEITOS COM O INTUITO DE SER RE´PASADO  PARA OS 

PROFESSORES PARA DISCUTIR  COM ELES MELHORES 

ESTRATÉGIAS E VERIFICAR SE OS PROFESSORES ESTÃO 

CONSIDERANDO O PERCENTUAL DE AULAS SINCRONAS E 

ASSINCRONAS ,TENTAR DIMINUIR OS RISCOS DE EVASÃO E 

SAÚDE MENTAL DOS ALUNOS. O COORDEANDOR ISMAEL 

DISSE   QUE TODAS AS QUESTÕES FORAM VISTAS EM REUNIÃO 

ANTERIOR , COMENTOU QUE O PPC É MUITO RIGIDO , ALUNOTEM 

18 DISCIPLINAS NÃO TEM HORÁRIOS LIVRES,  MAS É NECESSÁRIO 

MANTER O MINIMO QUE ESTÁ  PREVISTO,MANTER O 

ALINHAMENTO  E QUE TODO O CONTÉUDO  DO ENSNO  DEVERIA 



SER TRABALHADO DESDE O  INICIO ,NATURALMENTE NAS 

DISCIPLINAS.POR ULTIMO A PEDAGOGA BRASILINA SALDANHA 

AGRADECEU A TODOS  PELA PARTICIPAÇÃO  . SEM MAIS A 

TRATAR  ENCERROU A REUNIÃO, QUE SERÁ LAVRADA E 

ASSINADA POR TODOS. 

 

 

Documento assinado eletronicamente por Andrea de Sousa Araujo, Técnica 

em Assuntos Educacionais, em 19/10/2021, às 09:46, com fundamento no art. 

6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015. 

 

 

Documento assinado eletronicamente por Welson Soares de 

Sousa, Pedagogo, em 20/10/2021, às 15:48, com fundamento no art. 6º, § 1º, 
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015. 
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